1156

El apetito, nivelando las aspiraciones borró toda etiqueta y dado el carácter del asunto, se dejó a los representantes de la ciencia médica la presidencia, sentándose todos los demás con franca y catalana independencia, donde á cada tailin i hacis o. usi cual plugo.

Hora es ya de que demos cuenta de las personas que al acto asistieron y éstas fueron las siguientes.

Dr. D. Juan Gine, catedratico de medicina de la Universidad de Barcelona y Director de la Independencia médica.

Dr. D. Rafael Rodrigue, Mendez, catedrático también de aquella facultad y Director de la Gaceta Médico Catalana.

Dr. Elias de Molins en representación de la Academia Médico-Famaceútica. Los médicos Sres. Claramunt, y Elifich de Barcelona, Dr. León de Canarias y Sr. Valles de está ciudad.

Representantes de los periódicos de la capital del Principado: El Diluvio, El Barcelones, La Publicidad, El Correo Catala, La Venguardia, La Renaxensa y El Noticiero Universal y de los de esta capital: La Nueva Lucha, El Independiente y el Diario.

La población de Caldas estaba dignamente representada por el Sr. Alcalde, el Sr. Juez municipal, los médicos Sres. Mas y Rubies y varios propietarios, entre los que recordamos al Sr. Murla.

Además estuvieron allí representados por no haber podido asistir al acto unos por efecto de sus ocupaciones y otros por indisposición; el Dr. Robert, Presidente de la Real Academia de Medicina y catedrático; el Dr. Bonet, catedrático, el Dr. Suñe Presidente de la Academia Médico Quirúrgica y el Dr. Fe-

El Sr. Gobernador civil a quien precisas ocupaciones del cargo le impidieron tomar parte en aquel acto remitió afectuosa carta al Sr. Furest, manifestándole su sentimiento al par que su más espontanea adhesión al mismo.

El banquete fue suculento y el servicio esmeradisimo, bastantes á acreditar por si solos el reputado nombre del Sr. Bacqué. La animación fué siempre grande entre los comensales, pero subió de punto al destaparse el Champagne que dió pié á los brindis.

Iniciolos con breves y correctas frases el Sr. Furest á quien siguieron en el

uso de la palabra varios de los concurrentes,

Improba tarea sería querer dar cuenta de cada uno de los brindis, así puessólo diremos que los Sres. Giné y Rodríguez Mendez, pronunciaron dos verda deros discursos que merecieron unanimes aplausos, el primero por su estilo pro fundo al par que ameno y el segundo por su palabra tan brillante como fácil y elocuente. Brindaron también con discretas frases los médicos Sres. Elias de Molins, Lluch, Mas, Rubies y Dr. León que demostró tener verdaderas dote: oratorias en las breves pero sentidas y elevadas frases que pronunció.

De entre los representantes de la prensa de Barcelona se levantaron par brindar los señores Vidal del «Diluvio y Miro de «La Publicidad», haciéndolo e

primero en catalán y ambos con elegancia y acierto.

Los directores de nuestra prensa local allí presentes cumplieron tambien si deber brindando como todos por la prosperidad del manantial cuya inaugura cion celebraban.